
 
 

INTERPELLANZA A RISPOSTA IMMEDIATA 
 
 
I sottoscritti intendono interpellare il Ministro delle Politiche agricole, alimentari e forestali – per 
sapere, premesso che: 
 
- i pagamenti da parte del Ministero delle Politiche agricole, alimentari e forestali delle dovute 

spettanze agli attori della filiera ippica relative ai premi 2012-2013 non sono più corrisposti dal 
mese di Agosto 2012; 

 
- la lentezza che ha caratterizzato la gestione Ministeriale dell’ippica negli ultimi anni ha provocato 

un declino del settore che rischia di divenire non più reversibile; 

- l’ippica rappresenta un’eccellenza italiana in grado di produrre un indotto economico trasversale e 
capillarmente distribuito su tutto il territorio; 

- nel corso della XVI Legislatura, la Commissione Agricoltura della Camera dei Deputati, aveva 
definito un progetto di Riforma condiviso denominato "Unione Ippica", che si auspica possa essere 
ripresa e trovare una sollecita condivisione -: 

quali urgenti iniziative si intendano adottare per assicurare una rapida soluzione del pagamento delle 
spettanze dovute all’ippica;  
per quanto di propria competenza, se non ritenga necessario addivenire ad ridisegno organico del 
settore dell’ippica, facendo tesoro del proficuo lavoro svolto nella scorsa Legislatura dalla 
Commissione agricoltura della Camera dei Deputati.  


